

De López contra el INAI, hasta desaparecerlo

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 1-5-2023 1:11:22

“Hay que ver para creerlo . . .”

Como tomando conciencia
después de la independencia,
reforma y revolución,
pasada la conmoción.

Curamos nuestras heridas,
buscamos muchas salidas,
nuestra sociedad formamos
mil organismos forjamos.

La incipiente democracia
y, en trastornación, desgracia,
llega el peje a destrozarlos
en vez de bien reforzarlos.

Demoledores pregones
contra México traiciones
expresaba el muy ingrato
desde que fue candidato.

Soltaba sus maldiciones
mandó al diablo instituciones
López “gobernante” opaco,
su oscurantismo, hoy, destaco.

Fascista de malos tratos
que blande sus “otros datos”
de autocracia, sin piedad,
bañando de opacidad.

Las corruptas decisiones
y todas aquellas acciones
que, en poder, toma mugrena,
para el país cruel gangrena.

La destrucción lo define,
no ha podido con el INE,
al INAI trae entre fauces
con delirios y desfases.

Andrés nos dice de entrada

que: "no sirve para nada"
en sus lerdos lentos gritos,
pues, le saca sus trapitos.

Al sol y, en lo absoluto,
va contra el sacro instituto
que dota de transparencia
a la nación, qué inconsciencia.

Lo quiere desaparecer
para información no ofrecer
al pueblo, su plan flagrante
mantenerlo harto ignorante.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 30 de abril del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)